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O lado de Sarina Wiegman caiu para o terceiro lugar no grupo A3, com jogos complicados na
França e Suécia,  bem como um empate jogo da casa contra a República da Irlanda. Apenas os
dois lados superiores se qualificarão automaticamente ao  Campeonato Europeu do próximo
verão ndia
O gerente da França Hervé Renard havia avisado que seu lado não estava aqui "apenas  para
visitar Newcastle. Estamos cá jogar um jogo competitivo, será uma atmosfera fantástica e mesmo
quando for contra você também  está empurrando", disse ele ”. Foi assim como aconteceu: Um
time francês carregado de estrelas dos corredores do campeonato Liga  Champions Lyon
alimentando-se das frustrações na multidão esperando pacientemente punir a Inglaterra por jogo
da profaciação
O sol estava jogo da Newcastle e  os torcedores saíram com força para receber as Lionesses no
St James' Park pela primeira vez. Mais de 47 mil  ingressos foram emitidos antecipadamente,
havia poucos assentos vazio ao pontapé inicial; fãs passaram pelas ruas da cidade até o estádio 
horas antes do início das partidas cercando a entrada dos jogadores - um vislumbre sobre seus
nomes familiares!

Sebastian Coe "considera" postularse para presidente del
Comité Olímpico Internacional

El presidente de World Athletics, Sebastian Coe, ha declarado que "consideraría"  postularse para
el nuevo presidente del Comité Olímpico Internacional (IOC) el próximo año.
Sus comentarios se producen después de que el  presidente actual, Thomas Bach, anunciara que
no buscará extender su mandato actual más allá de junio de 2025, diciendo a  los reporteros el
sábado que "nuestra organización se sirve mejor con un cambio de liderazgo."
Una extensión habría requerido un cambio  en la Carta Olímpica, que actualmente limita el
mandato de un presidente a 12 años.
Coe ha sido ampliamente señalado como  el sucesor de Bach y el hombre de 67 años dio una
fuerte indicación el domingo de que le gustaría  el cargo, aunque se abstuvo de confirmar que
buscaría ser electo.
"Siempre he dejado claro que, si se presentaba una oportunidad,  obviamente le daría un
pensamiento serio", dijo Coe a los reporteros. "La oportunidad ha surgido y claramente necesito
pensar en  eso."
Coe ganó un total de cuatro medallas olímpicas durante su carrera, representando a Gran
Bretaña en atletismo en los Juegos  Olímpicos de 1980 y 1984 - ganando dos oros en los 1500
metros y dos platas en los 800 metros.
Desde  su retiro de la competencia, Coe ayudó a dirigir los Juegos de Londres en 2012 y ha sido
presidente de  World Athletics desde 2024.
"He estado involucrado en el movimiento olímpico durante la gran parte de mi vida", dijo.
"He presidido un  Juego Olímpico desde la etapa de la oferta hasta la entrega y dos años de
legado después de eso. Tuve  el privilegio de competir en dos Juegos Olímpicos.
"Presidí un comité olímpico nacional y ahora tengo el mejor trabajo del mundo  como presidente
del deporte olímpico No. 1. Estas son experiencias que, si las juntas y con otros aspectos de mi 
vida, creo que serían beneficiosas para el cargo."
La elección para el próximo presidente del IOC se llevará a cabo en  marzo de 2025.
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